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“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

会長 今年度基本方針発表、役員・理事就任挨拶
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上原　達 会長

　2023-24年度マッキナリーRI会長はRI

テーマを「Create Hope in the World…

世界に希望を生み出そう」としました。

主な取り組みを、

①END　POLIO　ポリオのない世界を

②行動計画（THE　ACTION　PLAN）

③Elevate　Rotaract（ローターアクトの地位向上）

④女児のエンパワメント

⑤Diversity,Equity,and Inclusion(多様性・公平さ・

　インクルージョン)

として、これまでのアイデアや取り組みを“継続”し前進

させることの重要性を強調しました。

　2600地区折井正明ガバナーの地区標語は「Let's send

 out the joy of Rotary in action, hand in hand!…手

をつなぎ行動するロータリーの喜びを発信しよう！」です。

Ⅰ．クラブおよびグループ

①地区委員会への参加促進（会員数の10%は地区委員会へ！）

②地区重点目標実現のためのクラブの枠を越えた地縁的連携

③マイロータリーの登録 60% 以上とクラブセントラルの活用

④ローターアクトクラブ地位確立の支援

⑤DEIの理解促進と会員増強（女性や若年会員の入会強化）

Ⅱ．地区委員会

①「継続」と「前進」への意欲的・継続的な取り組み

②方針・目標の実現のための委員会の枠を越えた機能的連携

③ローターアクトクラブ地位確立の支援

Ⅲ．寄付目標

①ロータリー財団への寄付

　年次基金への寄付　１人150ドル

　ポリオへの寄付　１人30ドル（Ｔシャツdeワクチン参加＝8ドル）

　平和センターへの寄付　１人200円

　恒久基金への寄付　１クラブ　1000ドル

　大口寄付者の獲得

②米山記念奨学会への寄付　１人普通寄付3000円と特

別寄付を合わせて20000円以上を目指しましょう

Ⅳ．地区運営「継続」と「前進」の為のニューノーマルの定着

①研修会・協議会・セミナー等におけるイン・パーソン

vsオンラインのメリハリある運営

②年度準備のための年間スケジュールの早期化

③伝統に縛られない運営と財政規模に見合った地区予算

を挙げています。

　RI会長、2600地区ガバナーの方針にのっとり、上田

東RCのクラブのクラブテーマは、

　　“ロータリアン”であることを誇りに

　　　　“ロータリーライフ”を楽しみ

　　　　　　“ロータリー”の喜びを広めましょう

　当クラブは、創立時（1978年-昭和53年）は、上田ロー

タリークラブからの移籍会員13名、新会員17名の総勢

30名でスタートしました。昨年度創立45周年を迎え大

勢の皆様の出席をいただき、5月24日に記念式典も無事

に終えるができました。時代も人も変わり、現在チャー

ターメンバーは1人も在籍しておりませんが、創立50周

年に向けて新たなスタートをしていきたいと思います。

　また、この3年間はコロナ感染症拡大により、当クラ

ブの創立時の理念「親睦」「出席」「増強」が停滞してお

りましたが、ようやくコロナ前に戻りつつあるなかで、

今年度のクラブテーマを掲げさせていただき、クラブ内

の活性化を中心に活動し、対外的な公共イメージの向上

につながるようにしていきたいと思います。

　　

【今年度の基本方針】

１）親睦を深める

・例会時の席に変化を持たせる工夫により、会員相互の

交流を活性化する。

・夜間例会の開催。

・ゴルフ、旅行、グルメ、ワイン、日本酒、合唱etc趣

味の集まりの支援。

・会員卓話により、お互いを知る機会を増やす。

２）出席率の向上

・ロータリアンは、例会出席は「義務」でなく、会員は

例会に出席する「権利」があるのでその特権を生かし

出席率の向上を目指す。

・例会は、厳粛の中にも「明るく」「楽しい」例会運営

となるよう工夫する。



３）会員増強により仲間を増やす

・ロータリアンのプライドを持ち、共有、共感、共鳴で

きる仲間を増やす。

４）デジタル化の推進

・ＳＮＳの活用。

・会員間や会員と事務局とのコミュニケーションツール

の導入。

５）SDGsの考えを持つ

・例会の出欠確認により手つかずの食事を無くす。

・環境問題を考え紙の使用量削減を目指す。

６）ポリオのない世界を

・ロータリデーの開催（古着deワクチン）。

７）D・E・I（Diversity,Equity,and Inclusion多様性・

公平さ・インクルージョン）の認知度を広める。

　このような活動によりクラブ内の親睦が深まり、明る

く楽しい雰囲気がクラブ内に広がれば、公共イメージの

向上にも必ずつながると考えております。

　また、RI会長スコットランドのゴードンR.マッキナ

リー氏が提唱する、ＲＩのテーマ「Create Hope in the 

World・世界に希望を生み出そう」、RID2600折井ガバ

ナーの提唱する、第2600地区標語「Let’s send out the 

joy of Rotary in action , hand in hand ・手をつなぎ

行動するロータリーの喜びを発信しよう！」につながる

ものと考えております。

　当クラブを次世代につなげるために、上田東ロータ

リークラブの歴史と伝統を守りながら変えるべきところ

は変え、時代に合った運営をしていく重責を感じ、会員

皆さまのご協力をいただきながら1年間やっていきたい

と思います。

■直前会長　　　　　　　　　　　　　　母袋　創一君

　当クラブ創立45周年直後の年度、また新

たに策定した5ヶ年（2023－24年度～）戦

略計画のスタートでもある。

　次なる思いで行動する。

１、理事会メンバーとしての役割を果たす

２、「奉仕」「親睦交流」「増強」を視野に入れ、上原年

度をサポートしていく

　他に報告として、会員のメールBOXが新調されました。

秋山寛治さんから置き土産にご寄贈いただきました。

■会長エレクト　　　　　　　　　　　　渡辺　敏成君

　上原会長をサポートしつつ、次年度の活

動につながるよう、活動していきます。

　（ゴルフ同好会幹事として）先日のコン

ペ、大勢のご参加ありがとうございました。

次回は9月3日（日）を予定しています。

役員・理事就任挨拶

■副会長／クラブ奉仕委員長　　　　　　飯島　洋一君

　副会長として、上原会長、松山幹事、そ

して丸山副幹事をしっかり支えていきたい

と思います。母袋さんも同時に副会長です

ので、気持ち的に楽です。お互い協力して

やっていきます。

　またクラブ奉仕担当なので、各委員会が活発に活動で

きるように積極的に関与していきます。

■副会長／奉仕委員会　　　　　　　　　母袋　卓郎君

　仕事の方で、今年から二年間、ケーブル

テレビ連盟信越支部長を拝命しているので、

理事会や例会が休みがちになります。飯島

副会長に頼って留守をお願いしたいと思い

ます。

　皆さんが、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉

仕・青少年奉仕の五大奉仕、それぞれの奉仕への理解を

深め、自然な形で日常の活動として奉仕活動ができるこ

とが理想だと感じています。皆で理解を深めてまいりま

しょう。

■SAA　　　　　　　　　　　　　　　　　北村　豊君

　SAAを担当いたします北村です、よろし

くお願いします。

　ここ3年来、新型コロナウイルスで、思

うように例会が出来なかっ状況ですが、今

年度はコロナも少しずつではありますが収

束のきざしが見えてきました。

　各委員会が親睦を柱に積極的にコミュニケーションを

取って頂き、会員同士が楽しい会話が出来る例会を目指

したいと思います。

　また、今日の会場もそうですが、何年か前の会場のレ

イアウトになっております。会場・ニコボックス・プロ

グラム委員会とも連携をとりながら、秩序ある例会運営

を目指します。

　会員の皆さまのご理解とご協力をお願いします。



例　会　日　誌　  7月5日（水）　曇り　　2023～2024  No.1

●司　　会 飯島裕也君

●斉　　唱　「君が代」「奉仕の理想」

●ゲ ス ト 趙　天澍君（米山奨学生）

■新入会員入会式

遠藤　隆幸（えんどう　たかゆき）君

職業分類　電力供給

勤 務 先　中部電力パワーグリッド㈱

　　　　　上田支社　支社長

推 薦 者　田村吉宏君、蓑輪佳明君

趣　　味　登山、読書、サッカー観戦

　林健一さんのご後任として。ご自宅は愛知県岡崎市。

栁澤　　誠（やなぎさわ　まこと）君

職業分類　行政書士

勤 務 先　行政書士 栁澤誠事務所

　　　　　代表

推 薦 者　小林正人君、上原　達君

趣　　味　ドライブ

　奥様とも元上田RAC所属。親睦例会にはどうぞご一緒に。

●７月慶祝 【周年祝い】

　　　　　　増田篤子　 17年　平林十一君 15年

　　　　　　宮下秀司君 14年　渡辺敏成君 13年

　　　　　　母袋卓郎君 10年　宮坂正晴君 6年

　　　　　　宮澤隆明君 3年　塚田泰裕君 2年

　　　　　 【誕生日祝い】

　　　　　　母袋創一君 7／6　松山賢太朗君 7／17

　　　　　　後藤正直君 7／25　柳澤　亨君 7／26

　　　　　　宮澤隆明君 7／30

●ラッキー賞　遠藤隆幸君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 後藤正直君（小田中君よりワイン）

　　　　　　西入悦雄君（上原会長より椀子ワインの「あわ」）

　　　　　　小田中譲君（蓑輪君より桃）

　　　　　　手塚たつ子　（松山幹事よりお菓子）

　　　　　　母袋創一君（山本君よりお菓子）
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■ポリオプラス・ソサエティ登録証とピンバッジ贈呈

　PPS（ポリオプラス・ソサエティ）

プログラムに登録した西入

悦雄君、飯島洋一君、田守

正彦君に登録証とバッジが

届きました。「私は、世界保

健機関（WHO）がポリオの

根絶を宣言するまで、毎年100$以上の寄付をすること

で、ロータリーが歴史を作ることに協力いたします。」

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　 上原　達 会長

　2021年11月に会長エレクトに推薦をいただき、12月

の総会でご承認をいただいてから、“ようやく”と言うか

“とうとう”と言いますか第一回例会を迎えることができ

ました。まずは、皆さんに御礼を申し上げます。

　改めてクラブ計画書のロータリー歴を見てみると、自

分も会長をやるような歳になったんだなーと感じました。

そして、母袋会長、関幹事一年間大変お疲れさまでした。

本日景色が違う席から臨む例会はいかがでしょうか？

　この1年間、母袋会長の後姿を見ながら会長職を勉強

させていただき、この激務が1年間自分に務まるのだろ

うかと心配になりました。しかし今日からはバトンを引

き継ぎしっかりとクラブ運営をしていきたいと思います。

　そしてうれしいことに第一回例会から新しい仲間をお

二人お迎えでき、幸先良いスタートをすることができま

した。ご入会をいただきました、遠藤さん、栁澤さんに

おかれましては改めてご入会を歓迎するとともに、一日

も早く慣れ、ロータリアンを楽しんでいただけるようよ

ろしくお願いいたします。

　この3年間はコロナ禍でせっかく準備していた例会を

中止にしたり、ＷＥＢ開催したり、お弁当持帰りにした

りと、時の会長・幹事さんに置かれましては本当に判断、

決断が大変だっと思いますし、不完全燃焼に終わってし

まったのではないでしょうか。そうした、例会の開催も

十分にできなかったことを考えますと、従前とはいかな

いまでもリアル開催ができることに喜びを感じ、感謝し

ております。

　本日の第１回例会開催前の7月2日に、今年度第1回ゴ

ルフ同好会を12名のご参加をいただき盛大に開催するこ

とができました。同好会初参加の方もおられ昼、夜とご

一緒でき、親睦の良い機会となりました。また当日は前



［次週のプログラム］ 7月19日（水）休会、26日（水）ゲスト上杉祥三様・長野里美様

日までの雨天とは打って変わり晴天に恵まれ、気持ちよ

くプレーができました。優勝をされた宮下さんおめでと

うございます。

　今年度から例会場も2階に移り、会場の設営も飯島会

場委員長のご協力をいただき、私が入会した当時のレイ

アウトに変更をさせていただきました。懐かしいと思わ

れる会員さんもおられるのではないでしょうか。「毎例

会時に横に座った違ったメンバーと会話をする」これが

RCの例会のいいところだと思います。最近はすっかり

なくなってしまいましたが、他クラブへメイクアップ

に訪問することもお勧めいたします。同じＲＣの例会で

あっても各クラブの特徴があり楽しめると思います。ま

た、例会に参加できるのはロータリアンの特権でもあり

ますので大いに特権を使用していただきたいと思います。

　今年度のクラブテーマ

　　“ロータリアン”であることを誇りに

　　“ロータリーライフ”を楽しみ

　　“ロータリー”の喜びを広めましょう

のもと、１年間よろしくお願いいたします。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 丸山浩治 副幹事

・RIより７月「母子の健康月間」のリソース案内。

・日本事務局より『財団室ニュース』７月号。

・地区プログラム、ガバナー月信電子化のお知らせ。

　　地区プログラム：地区役員名簿以外すべて電子化　

　　　　　　　　　　　　　　　➡　地区のHPより

　　ガバナー月信：７月号のみ紙で。８月号以降電子化。

　　　　　➡　紙媒体が必要な方には、クラブにて印刷。

・R財団地区補助金説明会のご案内。

　　　7月23日（日）　13：30～　　オンラインにて

・会員増強委員長より全クラブ対象アンケート依頼。

・地区青少年交換委員長より、2023－24年度（24－25

年度派遣）長期青少年交換学生の募集要項。

・松本空港RCよりインターアクト地区大会のお礼状。

・「小さな親切」運動上田支部より定期総会のご案内。

・上田社会福祉協議会より表彰候補者の推薦依頼。

・会報恵送：松本西南ロータリークラブ

■出席報告

飯島（裕）、飯島（洋）、石井、上原、遠藤、小田中、北村、

工藤、倉島、後藤、小林、佐藤、塩之入、白井、関、滝澤、

竹内、田守、塚田、手塚（多）、手塚（た）、西入、松山、

水出、蓑輪、宮坂、宮澤、宮本、母袋（創）、母袋（卓）、

栁澤（亨）、栁澤（誠）、山寺、山本、渡辺

※上原　達君／今年度スタートです。皆さん、よろしく

お願いします。

※松山賢太朗君／上原年度、初回に欠席で大変申し訳ご

ざいません。１年間宜しくお願いします。

※遠藤隆幸君／入会いたします。宜しくお願い致します。

※栁澤　誠君／本日より入会させて頂きます。アクトよ

り15年振り、宜しくお願い致します。

※小林正人君／遠藤さん、栁澤さん、ようこそ。

※蓑輪佳明君／遠藤さん、栁澤さん、入会おめでとうご

ざいます。

※母袋創一君／上原年度スタート、頑張りましょう。

※飯島洋一君／年度始めの例会は緊張感がありますね！

※母袋卓郎君／上原会長、松山幹事、「手に手つない

で」楽しい１年にしましょうね！

※北村　豊君／親睦を柱にみんなで盛り上げましょう。

※滝澤修一君／上原年度のスタートを祝して！

※小田中譲君／12時に会場に入りましたら、上原執行部

が既にズラリ。やる気満々ですね。

※後藤正直君／上原年度の出航を祝って。

※関　邦幸君／上原会長、松山幹事、ガンバッテ下さい。

※手塚たつ子　／新鮮な雰囲気です。

※石井公彦君／隣町に日帰り入湯に行った時、私の顔を

見て「ロータリーにこの頃入ったんだ

ね」と言われ、すぐ出てきました。えら

い所に入ってしまったと思いました。

本日の金額／83,000円　　累計／83,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
49 48 8 ― 83.33％

50 48 16 14 95.83％

●親睦ゴルフコンペ開催　　　　　　　　7月2日(日)

　ゴルフ同好会の今年度第１回コンペを、立科ゴルフ倶

楽部にて開催、参加者は12名でした。前日の雨が上がり

真夏の太陽の下、真剣なプレーが繰り広げられました。

　優　勝　宮下博道君　グロス94 HC20.4 NET 73.6

　準優勝　関　邦幸君　グロス92 HC16.8 NET 75.2

　３　位　飯島洋一君　グロス88(BG )HC12 NET 76.0

表彰式＆懇親会は、増田会員の”Maーの竈”で行い、良

い反省会ができました！

　尚、第2回コンペは、9月3日（日）サニーカントリー

クラブの予定です。大勢のご参加をお待ちしています。
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